

Vorharz

## AutiSta im Hosting

**[03.04.2013] Die Standesamtssoftware AutiSta bezieht die Gemeinde Vorharz ab sofort im ASP-Betrieb von IT-Dienstleister KID Magdeburg.**

Die Verbandsgemeinde Vorharz hat sich entschieden, ab April 2013 die Standesamtssoftware AutiSta im Rechenzentrum der Kommunalen Informationsdienste (KID) Magdeburg zentral betreiben zu lassen. Der IT-Dienstleister hat damit eigenen Angaben zufolge seinen 100. AutiSta-Hosting-Kunden. Den Anwendern stünden so alle Vorteile eines vom Verlag für Standesamtswesen empfohlenen Rechenzentrumbetriebs zur Verfügung, wie etwa XPersonenstand, das elektronisches Personenstandsregister und weitere Module der AutiSta-Software.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Vorharz, AutiSta, ASP